EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Convoca a las ciudadanas y ciudadanos mexicanos que deseen participar durante el Proceso Electoral Federal 2008-2009 como SUPERVISOR ELECTORAL o CAPACITADOR-ASISTENTE

Para realizar las siguientes actividades

Supervisor Electoral

Apoyar al IFE en las tareas de coordinación, supervisión y verificación de todas y cada una de las actividades de capacitación electoral, de integración de mesas directivas de casilla y de asistencia electoral que desarrollen los Capacitadores-Asistentes Electorales.

Capacitador-Asistente Electoral

Invitar y convencer a los ciudadanos sorteados para que participen como funcionarios de mesa directiva de casilla y proporcionarles los conocimientos necesarios para que el día de la elección realicen correctamente sus actividades, así como llevar a cabo las tareas de apoyo para la preparación y el desarrollo de la Jornada Electoral.

Requisitos

Legales

- Ser ciudadano mexicano, en pieno ejercicio de sus derechos civiles y políticos, y contar con credencial para votar con fotografía.
 Haber acreditado, como mínimo, el nivel de educación media básica (secundaria).
 Residir en el distrito electoral uninominal en el que deba prestar sus servicios.
 No tener más de 60 años de edad al día de la Jornada Electoral.
 No militar en ningún partido u organización política.
 Lienar solicitud conforme a esta convocatoria, acompañándola de los documentos que en ella se establecen.
 Contar con los conocimientos, experiencia y habilidades necesarios para realizar las funciones del cargo.

Administrativos

- Administrativos

 Disponibilidad de tiempo completo.

 Para el caso de aspirantes en zonas indigenas, preferentemente hablar la lengua de la comunidad en la que prestará sus servicios.*

 Acta de nacimiento (copia certificada u original y copia).

 Comprobante de estudios (original y copia).

 Registro Federal de Contribuyentes (RFC) y Clave Única de Registro de Población (CURP).*

 5 fotografias tamaño infantil recientes en blanco y negro o en color (en caso de ser contratado).

 De preferencia saber conducir vehículo.*

 No ser pariente cercano (hasta cuarto grado) de algún miembro de la Junta Distrital Ejecutiva o del Consejo Distrital del IFE.

 Asistir a la plática de inducción.

, ubicada en

- Asistir a la piàtica de inducción.

 Asistir a la piàtica de inducción.

 Aprobar la evaluación integral (examen y entrevista).

 Presentar comprobante de experiencia en procesos electorales anteriores (en su caso).*

¡Presenta tu solicitud y participa!

Si eres seleccionado(a), podrás ser contratado como Supervisor Electoral, del 16 de febrero al 10 de julio, o como Capacitador-Asistente Electoral, del 22 de febrero al 8 de julio del año 2009. Recibirás como Supervisor Electoral honorarios de \$______(menos impuestos) más gastos de campo, y como Capacitador-Asistente Electoral \$______ (menos impuestos) más gastos de campo.

Si estás interesado(a) acude al domicilio de la Para mayor información, acude a la oficina del IFE más cercana a tu domicilio en el siguiente periodo:

* El no contar con estos requisitos no será causa de exclusión del aspirante. ** En caso de no contar con CURP, el IFE realizará el trámite correspondiente.

Con tu participación...

Nuestra Democracia



IFETEL 01 800 433 2000 www.ife.org.mx